

## **Im Affenzahn am Osterdeich**

Es ist Freitagmorgen und es ist ein wunderschön sonniger Frühlingstag mitten im April. Morgens ist es zwar noch recht kühl, aber schon ab 10 Uhr wärmt die Sonne einen so richtig. Gefühl fährt diese Woche schon ganz Bremen mit dem Rad zur Arbeit und zur Schule. Auch Nils kann heute endlich wieder auf sein Fahrrad zurückgreifen, sein Mountain-Bike konnte er gestern endlich aus der Werkstatt abholen. Darauf hat er sich schon die ganze Woche gefreut. Nils ist sportlich, er ist Leistungsschwimmer und ist auch außerhalb der Schwimmhalle immer in Bewegung. Das Bahnfahren, besonders bei diesem Wetter, hängt ihm schon zu den Ohren raus. Wenn er sich noch vor der Schule bewegt, fällt ihm auch das Sitzen und Konzentrieren in der Schule leichter. Und das ist besonders jetzt enorm wichtig für Nils.

Nils ist momentan und schon seit Wochen im Abiturstress. Im Sportleistungskurs wird er mit Bravur bestehen, da ist er sich ganz sicher. Für seinen zweiten Leistungskurs Biologie sowie für die schriftliche Deutschprüfung muss er sich aber ganz schön anstrengen und noch einiges wiederholen. Er verzichtet momentan auf Vieles, um für seine Prüfungen zu lernen, denn er muss unbedingt seinen guten Notenschnitt halten, um im Herbst mit seinem Sportstudium in Köln loszulegen. Etwas Anderes wollte er, soweit er sich erinnern kann, nie studieren.

Nils ist in Eile, er möchte heute nicht zu spät kommen und tritt deswegen umso mehr in die Pedale. Es ist um diese Zeit morgens besonders voll am Osterdeich und für Nils und sein gutes Mountain-Bike sind gefühlt alle anderen im Weg und fahren viel zu langsam. Er überholt die anderen Räder in einem Affenzahn und schlängelt sein Rad dabei geschickt umher. An einer besonders engen Stelle setzt Nils mal wieder dazu an, weil links der Gegenverkehr auch nicht weniger wird, sich rechts an einer Radfahlerin vorbeizudrängeln. Gerade als er auf gleicher Höhe ist, erschrickt die Frau und reist das Lenkrad ein wenig nach rechts herum. Nils bemerkt dies und weicht noch weiter nach rechts aus, hat jedoch keinen Platz mehr und rutscht unkontrolliert den Bordstein herunter. Ein entgegenkommendes Auto kann nicht mehr reagieren und fährt Nils fasst ungebremst an. Nils kann sich noch geistesgegenwärtig mit dem Oberkörper wegdrehen, doch das Auto fährt ihm über das linke Bein und er wird zwischen seinem Fahrrad und dem Auto eingequetscht...